

S. E. EL JEFE DEL ESTADO llegó ayer a Burgos

Hoy presidirá la clausura de la Exposición Misional

Al Caudillo le acompañan su esposa e hija

El vecindario tributó al Generalísimo un recibimiento apoteósico

Burgos, 30. — S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, que mañana presidirá el acto de clausura de la Exposición Misional organizada con motivo del Congreso de la Unión Misional del Clero, llegó a esta ciudad a las diez menos cuarto de la noche, acompañado de su esposa y de su hija. El recibimiento que le tributó el vecindario fue apoteósico hasta el punto de que no se recuerda ningún testimonio tan inequívoco de homenaje a Franco tributado en esta ciudad desde que recibió la investidura de Jefe del Estado español.

A las diez menos cuarto, Su Excelencia el Jefe del Estado llegaba al fieltro de la carretera de Madrid, donde le esperaba el alcalde para darle la bienvenida. En las inmediaciones de dicho lugar se congregó numerosísimo público, que acogió la presencia del Caudillo con entusiastas vítores y aplausos. Estas muestras de cariño se prolongaron por las diversas calles del trayecto hasta la entrada de S. E. en la Capital.

Al llegar el Caudillo a la ciudad, una batería de Artillería disparó las salvas de ordenanza y cuando S. E. llegó al lugar del recibimiento oficial, el entusiasmo de la multitud se desbordó. S. E. el Generalísimo descendió

del automóvil y fue saludado por el capitán general de la Región, Prelado y demás autoridades, en tanto que los vítores de la multitud atronaban el espacio. Fue tal el entusiasmo que el gentío rompió por dos veces el cordón protector formado por las fuerzas de la Policía Armada. El Caudillo revistió las fuerzas que le habían rendido honores.

Terminado este acto S. E. saludó a un grupo de congresistas hispanoamericanos de los que participaron en la última reunión de Pax Romana y, a continuación, también estrechó la mano del hijo predilecto de la ciudad e insigne pintor don Marcelliano Santamaría. Por último, saludó también a todos y cada uno de los jefes y oficiales que formaban parte de las comisiones militares. Posteriormente, y a duras penas, el Caudillo pudo penetrar en el jardín de su palacio, hasta donde fue acompañado por las autoridades y representaciones. El gentío permaneció frente al edificio durante más de media hora, vitoreando incesantemente al Jefe del Estado. Largo rato después de haberse retirado el Caudillo a sus habitaciones particulares, la muchedumbre continuaba estacionada frente al palacio. Su Excelencia cambió breves palabras con las autoridades y después cenó en la intimidad. — CIFRA.

Homenaje al ministro de Justicia por el Colegio de Abogados de Valencia

Le fué entregado un título nombrándole colegiado de honor

Valencia, 30. — El Colegio de abogados de Valencia ha rendido esta tarde un homenaje al ministro de Justicia, don Raimundo Fernández Cuesta, entregándole el título de colegiado de honor. A las palabras del decano del Colegio, que ha hecho el ofrecimiento, contestó el ministro con un discurso en el que ha dicho que interpreta el homenaje no como tributado a su persona sino como expresión del deseo de celebrar colectivamente el logro de una de las más fervientes aspiraciones de los abogados españoles, al ver ya aprobado su Estatuto, en el que se recogen todos los principios que deben ins-

pirar el ejercicio de su noble profesión. Dice que la abogacía, cuando se ejerce con verdadera vocación, no es tan solo un juego de dialéctica o versalista sino que ella debe proyectar un alieno creador y ser el símbolo creador de un orden y de un ideal. El jurista y el abogado deben contribuir al mantenimiento del orden jurídico de un pueblo, que es la verdadera expresión de la fortaleza interna del Estado. "Quizá — añadió — ningún pueblo como España debe tanto a sus hombres de leyes porque precisamente en esa obra grandiosa para la humanidad que representa el descubrimiento y coloniza-

ción americana, al lado del capitán van el teólogo y el jurista, formando estos dos las bases espirituales que hicieron posible la convivencia y fusión de pueblos y razas tan distintas, y ese milagro, diariamente renovado, de la comunidad espiritual entre España y los países suramericanos. Dice que los juristas españoles, aparte de los deberes de carácter intertemporal que como a tales juristas y hombres de Derecho les corresponde, han de tener otro específico: el de emplear toda su técnica y pasión en defender a España con argumentos y razones jurídicas, en contra de todos los ataques que se la dirigen, que muchas veces van envueltos en apariencias de juridicidad y precisamente por eso,

El proyecto del Tratado de paz con Italia

Francia, Yugoslavia y Albania adquieren zonas en territorio italiano

París, 30. — Por acuerdo de los delegados de la Conferencia reunidos en París ha sido autorizada la publicación del Tratado de Paz con Italia el cual consta de 76 artículos y está dividido en once partes.

En la primera parte se fijan las fronteras entre Francia e Italia, la segunda parte se refiere a las cláusulas políticas, Trieste, y las colonias, Albania, Elio-

piá, convenios internacionales, tratados bilaterales, criminales de guerra, fuerzas armadas, construcciones militares, Armada, fuerzas aéreas, pago de reparaciones, etc.

Este Tratado se depositará en los archivos del Gobierno de la República francesa y se entregará copia legalizada a cada uno de los Estados signatarios. — EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.660 : CEUTA Miércoles 31 Julio de 1946 : EJEMPLAR: 40 CMS

La Conferencia de la Paz prosigue sus sesiones

Spaak fué elegido presidente de la COMISION DE PROCEDIMIENTOS

Cuba, Eslovaquia y Egipto quieren estar representadas en la Conferencia

Byrnes y Attlee

PRONUNCIARON INTERESANTES DISCURSOS

Tras de un agitado debate fué elegido Spaak presidente de la Comisión de Procedimientos

París, 20. — A las once de la mañana (hora oficial española) se reunió la comisión de Procedimientos de la Conferencia de París.

El ministro de Asuntos Exteriores australiano, Evatt, propuso a su colega belga, Spaak para la presidencia de la comisión, alegando la gran experiencia que ad-

quirió al frente de la comisión de Procedimientos de las Naciones Unidas.

Esta propuesta fué rechazada por el ministro de Asuntos Exteriores soviético, Molotov, quien a su vez propuso al subsecretario de Asuntos Exteriores del Gobierno de Belgrado, Kardelj. Ante esta divergencia, los delegados quedaron divididos, entabándose una discusión que dura en cada tres horas.

Al fin, el ministro de Asuntos Exteriores checoslovaco, propuso que la presidencia fuese asignada al os dos candidatos propuestos, turnándose cada día. Esta moción fué rechazada por 11 votos contra 8 y dos abstenciones.

El representante de China propuso entonces el nombramiento de un presidente y un vicepresidente. De acuerdo con este plan, ambos serían elegidos por votación simultánea. Quien obtuviera más votos sería elegido presidente.

Se procedió seguidamente a esta votación, siendo elegido presidente el ministro belga Spaak por 13 votos contra 7 y una abstención.

A continuación, se decidió que la Comisión de Procedimientos celebre sesiones públicas, por lo que los periodistas podrán estar presentes en todas las reuniones que se celebrarán por la mañana, a partir de las once. Esta proposición fué presentada por el Secretario de Estado norteamer-

cano, Byrnes, apoyado por el australiano Evatt y el soviético Molotov, quien aprovechó la coyuntura para rechazar las acusaciones de que Rusia quiere estudiar la presencia de los periodistas.

A las dos y veinticinco de la tarde (hora española) se levantó la sesión. — EFE.

Discurso de Byrnes

París, 30. — Siete minutos después de la hora señalada comenzó la segunda sesión plenaria de la Conferencia de la Paz. El secretario de Estado, Byrnes, jefe de la Delegación de los Estados Unidos, pronunció el siguiente discurso:

"Por fin, después de mucho tiempo, nos hemos reunido para estudiar los primeros tratados de paz que se concertarán desde que se destruyó militarmente la conspiración del Eje para dominar al mundo por la fuerza. Se han invertido seis años de guerra para que los hombres libres consiguieran equilibrar primero y dominar después las fuerzas alineadas para degradarlos y esclavizarlos. La conspiración del Eje empezó por los esfuerzos de algunos hombres para ganar primero el poder sobre su propio pueblo y después extender gradualmente su tiranía empleando la fuerza contra otros pueblos, su objetivo, que casi consiguieron, era colocar al mundo bajo su maligno poder e influencia. Acosados, los que luchamos al lado de la libertad no debemos

(Pasa a la página 6)

CHURCHILL VISITA BAXLEY



Con motivo de celebrarse elecciones en la ciudad de Baxley para cubrir una vacante en los Comunes, Mr. Churchill ha realizado un viaje de propaganda electoral en favor del candidato de su partido. La fotografía enseña de manera evidente las simpatías de que goza todavía Churchill en el Reino Unido, en la forma que es aclamado por el vecindario a su llegada a la ciudad.

APOLO

Temporada de verano
Precios populares

Estreno de la gran producción

Sugestión

Por Dereck Farr y Vera Lindsay

Mañana 1 de agosto

Reposición de
LOS TRES MOSQUETEROS
Con Cantinillas

Próximamente:
VOLVAMOS A VIVIR
AVENTURA
PLAGA MORTAL



SANTORAL DEL DIA

31 de julio, miércoles. — Santos Ignacio de Loyola, fundador, Patrono de los Ejercicios Espirituales; Calimerio, obispo, Favo, Demócrito, Segundo, Dionisio, mártires; Germán, Firmo, obispos; Juan Columbino, fundador. — Rito Doble mayor. — Ornaments blancos.

SAN IGNACIO DE LOYOLA

En el año 1491 nació Ignacio en el Castillo señorial de Loyola, siendo el undécimo hijo de la familia. A los 15 años entró de paje en la corte de Fernando V. Su temperamento le hizo inclinarse por la carrera de las armas. En el sitio de Pamplona fue gravemente herido en una pierna; leyendo en su convalecencia libros de Cristo y de los Santos se sintió milagrosamente tocado. Después se dirigió al Santuario de Monserrat, puso a los pies de la Virgen su espada e hizo confesión con gran dolor de todas sus culpas pasadas.

Escribió el inspirado libro de los Ejercicios espirituales. Para combatir la llamada reforma, fundó la Compañía de Jesús. Contaba la Compañía con doce provincias y 100 colegios al morir San Ignacio en Roma, el año 1556, invocando el nombre de Jesús.

Organizada por la colonia vasca en nuestra ciudad, hoy, a las once se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa, una solemne función religiosa, en honor de San Ignacio de Loyola, en la que ocupará la cátedra sagrada el ilustre Padre Jesuita, don Juan Ariola, de la residencia de Bilbao, que como saben nuestros lectores tan elocuentemente está pronunciando los sermones del novenario de nuestra excelsa Patrona.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra, Mar y Aire)

Junta Regional de Ceuta

Relación de los señores que han dado donativos a esta Asociación con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de Africa, a beneficio de los necesitados de la misma, cuya cuantía se indica:

Excmo. señor don Francisco Delgado Serrano, general jefe del IX Cuerpo Ejército, 250 pesetas; Excmo. señor don Enrique Rodríguez de la Herrán, Delegado Gubernativo, 100; Ilmo. señor don José Miralles Boch, coronel de Estado Mayor, 100; Ilmo. señor don Angel Puente Ruiz, coronel interventor, 100; Ilmo. señor don Francisco Clavijo, coronel auditor, 50; don Vi-

cente Aycart Moreno, teniente coronel jefe del Parque de Intendencia, 400; don Francisco Carrillo de Albornoz y Laguno, comandante jefe de Transportes Militares, 100; don Antonio Delgado, empresario del Teatr Cervantes, 100; don Patricio García Rodríguez, delegado de la Compañía Auxillar de Comercio y Navegación, 50; don Enrique Delgado Villalba, 50; Cerámica de los Castillejos, 50; Mutua de Ceuta, 100; don Fermín Hoyos Barquín, 100; don Valentín Belinchón Fernández, jefe de la IX Unidad Veterinaria, 50. Ceuta 30 de Julio de 1946. La Secretaria Regional.

Las casetas de la feria

LA DEL REBELLIN

Nuestro paseo por entre las casetas de la Feria en construcción, nos condujo ante la del Rebellin, famosa instalación que todos los años levanta el Centro de Hijos de Ceuta. En ella se refleja toda la personalidad de sus componentes que contribuyen siempre, de este modo, a dar un gran prestigio y brillantez incomparables a nuestra Feria. La caseta es realmente suntuosa, construida en su mayor parte de mampostería, obedece a un gusto y sentido artístico exquisitos. Como corresponde a la entidad que la dirige, se percibe una notable magnificencia y distinción no habiéndose descuidado el más mínimo detalle. Tiene una soberbia pta de baile, estando acondicionado su interior con toda clase de comodidades y excelentemente organizados todos los servicios incluyendo el ambigü muy bien montado.

Amenizará diariamente las veladas la notabilísima Orquesta Rivera compuesta por ocho profusores

El interior de la caseta está

SANTORAL PARA MAÑANA

1 de agosto, jueves. — Santos Pedro Ad-vincola; Hermanos Macabeos, Eusebio, obispo; Bono, presbítero; Fe, Esperanza, Caridad, vírgenes; Félix, Justino, Leoncio, Alejandro, Cirilo, Pedro, mártires; Vero, obispo; Nemesio, confesor. Bto. Pedro Eymard, fundador. — Octava de Santiago. — Rito Doble mayor — Ornaments rojos. — Mañana primer viernes.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

Por haber infringido las disposiciones vigentes en materia laboral, al intentar el despido de varios obreros al margen de la misma, efectuando denuncias no justificadas a los Agentes de mi Autoridad, he impuesto como sanción gubernativa una multa de CINCO MIL PESETAS, a los concesionarios de la Empresa de Autobuses Ceuta-Hadú, D. RAFAEL SANZ ORTIZ y D. VICENTE PENA CARRASCO.

Ceuta, 30 de julio de 1946. EL DELEGADO.

Rodríguez de la Herrán.

Impongo al industrial de esta plaza, Vda. de Morán, la multa de TRES MIL PESETAS, por elaborar pan en cuyas piezas han aparecido gusanos; hecho que me ha denunciado una persona cumplidora de los deberes ciudadanos, cuyo nombre omito y que ha presentado en esta Delegación la prueba convincente de ello.

Ceuta, 30 de julio de 1946. EL DELEGADO.

Rodríguez de la Herrán.

Movimiento de barcos

LUNES DIA 29

Entrada:

"Iñiaque", de Gijón, con carbón.

"Monte Nafarrate, de La Coruña, en lastre.

"Ciudad de Ceuta" de Algeciras, en viaje especial.

"Ciudad de Ceuta" de Algeciras, a las 16'15 con correo, pasaje y carga general.

Salida:

"Monte Gorona", para Cádiz, con muebles.

"Ciudad de Ceuta" para Algeciras, en viaje especial.

"Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

que a ser posible lleven el clásico sombrero ancho cordobés. Por nuestra parte creemos que esta caseta lograría alcanzar una castiza nota cuanto mayor fuera el número de señoritas que se ataviaran con vestidos andaluces y mantones de Manila. Nos dice, igualmente, que para entrar en la caseta, los socios deben recoger en la Secretaría de la entidad, una tarjeta y el carnet a fines del día 3 de agosto.

El entusiasmo que reina entre los aficionados taurinos es extraordinario. Su caseta, por lo que vemos, será una de las mejores de la Feria y desde luego, por su carácter, será la más castiza, más típica, donde se percibirá la verdadera solera andaluza.

CERVANTES

Continúa desde las 5.

La mujer invisible

por Virginia Bruce y John Barrymore.

Mañana William Powell y Mirna Loy en

DOBLE BODA

Caseta Revellín

Las tarjetas-invitación valideras para la entrada a la mencionada caseta durante los días de Feria podrán adquirirse en el Centro de Hijos de Ceuta al precio de 150 Etas.

LA COMISION.

CALVACHE Y CEUTA

En los diferentes actos públicos o privados a que fué invitado, o agasajado nuestro patriota durante su reciente excursión por España, tuvieron frases encomiásticas para su arte personalidades tan relevantes como el Delegado de la Alta Comisaría señor García Figueras, el de Cultura, señor de Miguel, el jefe de Turismo, Profesor Onjeva, los presidentes de la Diputación de Córdoba y el de Algeciras señor Baleriola, el ilustre arqueólogo y disertador señor Castejón, el garador de los Juegos florales de Sevilla, señor Montero Calvache y el poeta del color y del sentimiento José Carlos de Luna. Para los hijos de Ceuta, y para cuantos sin serlo le quieren como tales, estas menciones poseen la más elevada significación: el nombre de nuestra ciudad llegaba a la sensibilidad de tan excepcionales espectadores conducido por las singulares impresiones plásticas presentadas por Calvache.

Tres señores, entre los adquirentes de obras de Calvache para decoración de sus residencias: Excmo. señor Delegado de Cultura de la Alta Comisaría de España en Marruecos y Plazas de Soberanía; Excmo. señor ministro de Educación Nacional; Su Excelencia el Jefe del Estado.

Anúnciese en EL FARO



PRIMER ANIVERSARIO
LA SEÑORA

Doña Josefa Jiménez Enamorado

Que falleció el día 1 de Agosto de 1945, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de S. S. R. I. P.

Sus desconsolados: hijos, don José y don Joaquín García Jiménez (del Comercio); hijas políticas, doña Francisca Reina y doña Antonia Contreras, nietos y demás familia.

Ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan al funeral que tendrá lugar mañana jueves, día 1 de Agosto, a las 8.30 horas en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.



LA SEÑORA

Doña Adelaida Coronado Cortés

Ha fallecido a los 67 años de edad, después de haber recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo, don Eladio García López (Capitán ayudante de armamento y construcción en los servicios de Automovilismo); hijos, don Eladio, (Policia del Protectorado), Aida y Alicia; hija política, doña Josefa González de García, nieto, primos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades una oración por el alma de la finada y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar a las 16 horas desde la casa mortuoria hasta el sitio de costumbre, favor por el cual les quedarán muy agradecidos.

Vivia: General Serrano, 15.

NO LO OLVIDE

Si necesita adquirir ARTICULOS DE DROGUERIA en general VISITENOS Y SE ALEGRA- Inmenso surtido. Precios inmejorables.

Mayer y detall. DROGUERIA UNIVERSAL - General Yagüe 12 - Teléfono 1-8-2

Insecticida líquido D. D. T. a granel para pulverizar - 1 00 gramos 3,00 pesetas

Cruz Roja de Ceuta

Relación de las señoritas designadas para la postulación de la Fiesta de la Banderita, que se celebrará el próximo día 4 de Agosto.

Se les ruega puntual asistencia a las diez de la mañana de dicho día, en el Hospital de la Cruz Roja, provistas de las cestitas en la que han llevar los emblemas de la Institución:

PRIMERA MESA

Calle José Antonio Primo de Rivera

Srtas. postulantes: Conchita Utrilla, Aurora Azcune, Margarita Silver, María del Carmen Valribera, María Teresa Buendía, María Josefa Buendía, Marujita Azcárate, Isabel Zurita, María Blanca Bayo, María de los Angeles Rousselet, María Gloria Llerena Domínguez, Conchita Pérez Santamaría, Esmeralda Martínez Calleja, África Rojo Segura, Petra Rodríguez Martínez, Victoria del Pino, Paquita del Pino, Dolores Alvarez de Perca, Marina Marin Domínguez, Antonia Tellez de Meneses, Soledad Carmona Huguet, Remedios Cañada, Maruja Robledo Acevedo, Carmen Guerra.

MESA NUMERO 2

Plaza del Teniente Jacinto Ruiz

Srtas. postulantes: María Josefa Morales, Mary Loly Morales, Marita Fernández Lobillo, Carmen Speira, Ana Mary Falcu, Tere Seco, Marisa Ibañez, Pilarín Zurita, Dolorita Aragón, Ana María de Mena, Maruchy Muñoz de Molina, Isabelita Zurita, Asunción Pérez, Maruja Bernal, María Teresa Cachinero, María de los Angeles Cachinero, Conchita Fernández Rivera, Mercedes Casas Somerán, Eloisa Barneso, Isabel Delgado, Concepción Verdiz.

Anita Toledo, Loly Bincón de Arellano, María Teresa Santos Valls, Soledad Delgado Malre, Antonia Guerra Artiel, Pepita García Cantos, Encarnación Palomo Baró.

MESA NUMERO 3

Plaza del Capitán Ramos

Srtas. postulantes: de Pulido, de Repal, de Seco, de Tembleque, Carmen Iravedra, Ququi Utrilla, de Roviralla, de Muñoz, María Duarte Granados, Salvadora Luquez Villalva, África Rovayo, África Galvez, Lolita Méndez, María de África Salas Ramos, María Ruiz Ruiz, Josefina Ramos Sánchez, Alfonsa María Galvez Marcía, María Gordillo, Dolores Mondéjar, Dolores Armuña Cañino, África Blanco Martínez, Dolores Campoy Fresneda, Inés Gómez, Conchita García de la Torre, María Victoria Rovayo, Loly González, Carmen Benitez, Moni Morcillo Mercedes Fuentes.

MESA NUMERO 4

Calle 18 de Julio

Srtas. postulantes: Pilar Reig Mediavilla, María Reig Mediavilla, María Luisa Ramos Izquierdo, Teresita Colombo, Lolita de Arce, África Gómez Buseató, Isabel Soriano, Laura Martínez Arbona María de los Desamparados Martínez Comino, Mercedes Urbano Martín, Carmen de Benito, Remedios Aguilar, Concha Baeza, Carmen García de Castro, María de los Angeles Reina, Aurelia Belle Calvente, Magdalena Oliver, África Sanz, Eleivina Rodríguez Rivas, Carmen Palomo Baro, Carmen Bohorque Navas, Carmen Delgado Garijo, Josefina Perea, Ana Paredes, María Mercedes Diaz Guzmán, Gloria Moreno Castañeda, Crisanta Alvarez Pérez, Antonia Guerra Artiel, Rafaela Alcalá Salto.

MESA NUMERO 5

Plaza de Azcárate

Srtas. postulantes: Mari Tere Baeza, Pilar Ferragut, Tere Azcoaga, Anita Mena, Mari Carmen Román, Elenita Baeza, Antonita Ferragut, María Almirón Trezas, Angeles ernández García, Luisa Jarque Roz, Maruja Argote Esteve, Encarnación Pérez Pino, Ana María López Santamaría, María Luisa López Pabino, África Ramos Sánchez, Antonita Acevedo, Carmen Gamba, Rosario Aguilera Arias, Enriqueta Gila-berri, Dorita de las Heras, Amparo Calatayud, Josefina García Contreras, Angelina Dora Galofre, Antonita Hoyos Alonso, Remedios Vallejo Liadó, Isabel Millet Sarría, María Delgado Castillo, Aurora Querol Pósgio, Magdalena García Marrubia, María Jesús López Pabino, Anita Toledo, Conchita Verdú.

MESA NUMERO 6

Avenida de González Tabla

Srtas. postulantes: Juli Suarez, Laura Martínez, Marisa Mar-

luz Carmen Meca, Mercedes Meca, María Luisa Fernández, Meli Blesa, Josefina Muñoz, Angeles Peral Ruiz, Elena Martínez Lozada Ana Lería Ortiz de Saracho, Carmen Iravedra Llopis, María de los Angeles Fernández, María Luisa Carrillo de Albornoz, África Cachinero, María Teresa Cachinero, Amparo Blanco de Albéniz, María Teresa Porrás, Esperanza Moreno, Aurora Gervera, Carmen Pérez de Antelo, Asunción Acevedo, Elisa Hidalgo García, Josefina Pozo Salguero, Matilde Meca, María Luisa Ramos Parrado, Micaela Márquez Martínez, Isabel Acosta, Anita Muñoz Barrera.

MESA NUMERO 7

Instalada en el Alguo

Srtas. postulantes: África Fort Viso, Hortensia Rodríguez Guardiola, Manuela Verdaguier, María Teresa Gete Hernández, África Gorrachategui, Angeles Llanónrat, María Villanueva, María Cobo Calvo, Carmen Pérez de Antelo, Carmen Delgado Garijo, Pastora Gallardo, Rosita Gallardo, Carmen Rodríguez Rivas, María Antonia de Veraza, Maruja de Veraza, María de los Angeles de Veraza Eloisa Miquel Lara, Mapolita de Peña, Dolores Delgado Matre, Ana María García Linares, Maruchy Lara, María de Carmen Rueda Escareena, Emilia Ginés, Conchita Hernández Gete, María Luisa Ferrer Vázquez, Pilar Dolión Mendizábal, Mercedes Fuentes, María del Carmen Guerra, Asunción Pérez de Antelo, Conchita Pérez de Antelo, María del Refugio Martínez, Mercedes Moreno Jiménez.



VIAJERO

Se encuentra en Ceuta el propietario de la Imprenta Olimpia, don José Antonio Suarez del Villar, quien regresará a Madrid el viernes próximo.

Bienvenido sea y que su estancia entre nosotros le sea grata.

NECROLOGICA

En Madrid ha fallecido el joven ceutí don José Luis Gurrea Liadó.

A su señora madre, hermana y hermano político nuestro querido amigo don Oceano Mateos, hacemos presente el más sentido pésame.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en las oficinas de Teia grafés por ser desconocidos los destinatarios:

De Valladolid, para Gregorio González, Almirante Lobo, 12; de Zamora, para José Carretero, García, 12; de Valencia, para Joaquín Signes Viarta; de Teauén, para Ana López Morcillo, Matillas, 12.

NECROLOGICAS

El lunes pasado a las nueve de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora la Virgen de África, se celebraron solemnes misas anticadas en sufragio del alma de la respetable señora doña María Dolores Trajano Zafrá, viuda de la Rubia que dejó de existir en nuestra ciudad el pasado día 16 a una edad muy avanzada fallecimiento que ha producido gran sentimiento en sus familiares.

Numerosas personas de la familia de la familia doliente se sumaron al piadoso acto, renovando al mismo tiempo su solidaridad.

En esta ocasión reiteramos nuestro pésame a dicha familia y desgracia tan irreparable.

UNA BOMBA ENTRE LOS PAQUETES CERTIFICADOS

Los funcionarios de Correos de Nueva York la descubrieron después de la llamada telefónica anunciando que estallaría «Dentro de 27 minutos».

Nueva York, 30.—Los funcionarios de Correos en esta ciudad han descubierto entre los paquetes certificados, una caja metálica en la que se cree está contenida una bomba de mano. La mencionada caja ha sido entregada a la Policía inmediatamente.

No hay hernia cuando se lleva constantemente reducida y tanto es así que por grande que sea si está bien retenida no sale ni con el mayor esfuerzo. Entonces se tiene la verdadera sensación de que la hernia no existe. El modernísimo invento **ADMINICULO HERNISAN** (Patente de Invención 154.251) es un original, pequeño y blando dispositivo que evita los antitendidos y engorrosos bragueras de hierro, resortes, vendajes, tirantes, etc. Consulte a su médico. (G. C. S. 8080)

AVISO: Visita en CEUTA martes 6 Agosto de 10 a 2 **CONSULTORIO DOCTOR DON AMERICO ULECIA, CALLE MARTIRES, 4** según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes, 104.—Barcelona

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS Palabra CUARENTA ctmos.

Compras y ventas

COMPRO oro viejo, alhajas, porcelanas y antigüedades. La Esmeralda. Falange Española, 6.

VENDO de ocasión, chapas de cinc, madera usada, tres persiana y veladores de hierro y mármol. Razón Tejidos Rodríguez. Jadú.

CHAPAS uraltia nueva remesa. Ferretería "El Aguila" (frente Mutua Ceuta).

COMPRO armario lina. Paseo Colón, 1-1.

SE VENDE: trinchero, aparador, mesa de comedor, una máquina Singer, una estantería y una camita de niño. Señas: Sargento Coriat, 4, principal, derecha.

Alquileres

CEDO habitación caballero solo y vendo cama matrimonio. General Aranda número 3.

Pérdidas

PASADO lunes se extravió desde Millán Astray a Falange Española establecimiento de "González" un distintivo del nombre de María. Se ruega se entregue en esta Administración, donde se gratificará.

DOMINGO se extravió de calle General Aranda a Vicentino, una pulsera de eslabones oro. Por ser recuerdo de familia se gratificará espléndidamente a su entrega en General Aranda, 3-3.ª derecha. Sr. Lamorena.

Varios

"LA NIQUELADORA". Bazar, Loza, Cristal, Alfarería, Mace-tas todos tamaños. F. Española 106.

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta.

Presión media: 763'9.
Temperatura máxima a las 16: 25'4.
Temperatura mínima a las 5: 20'8.
Temperatura media: 23'1.
Humedad relativa media: 92 %
Dirección dominante del viento: E.
Velocidad media del viento: 18 kilómetros.
Horas de sol: 4'00.
Lluvia en las 24 horas: 00.
Estado del cielo: casi cubierto.
Estado del mar: marejadilla.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

¿Quiere destruir, moscas, mosquitos, cucarachas, chinches, hormigas, polillas y toda clase de insectos y parásitos?

Emplee **C A M.** Es el único **D. D. T.** legítimo y original

EN POLVO Y LIQUIDO DILUIBLE

Utilice siempre productos de garantía y desconfíe de imitaciones.



DELEGACION: ABADIA EL ABASI NUMERO 2. TELEFONO 2042

Boxeo

Primo Carnera combatirá en los Estados Unidos y quiere hacerse ciudadano norteamericano

Nueva York, 30. (Servicio especial de Alfíl).—Ha llegado a esta ciudad procedente de Italia, el ex-campeón mundial del peso pesado, Primo Carnera, quien realizará una gira de seis meses por los Estados Unidos. Carnera manifestó al llegar que procurará hacerse ciudadano norteamericano y si lo consigue, traerá de Italia a su mujer y sus dos hijos. La gira deportiva comenzará en Los Angeles el día siete de agosto y después visitará el oeste y centro del país y algunas ciudades canadienses. Carnera pesa ciento diez kilos.

Quiere establecerse una nueva categoría entre los pesados y semipesados : : : : Nueva York, 30. (Servicio especial de Alfíl).—Cuando se reuna la Federación Nacional de Boxeo, en su Conferencia anual de Cleveland, del día 9 al 12 de septiembre uno de los primeros temas que se pondrá a discusión será el de la creación de una nueva división de peso para los boxeadores entre las ciento ochenta y cinco noventa libras.

El nuevo peso afectará a los púgiles que pesen más del límite máximo del peso semipesado y menos del mínimo de los pesados. Es casi seguro que el nuevo peso será aprobado, puesto que varios miembros atribuyeron parte del fracaso de la pelea entre Joe Louis y Billy Conn, a la diferencia de las veinticinco libras que existieron entre ambos. Louis, peso 207 libras, y Conn, 182.

Cerámica de los Castillejos. Representación de Ceuta. Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. DEPOSITO. Calvo Sotelo n.º 20 Tel. 403

Ajedrez

Arturito Pomar explica por el micrófono de Radio Madrid su actuación en el Torneo de Gijón

Manifestó que el comportamiento de sus compañeros no ha sido muy correcto

Madrid 30.—Durante la emisión deportiva de esta tarde celebrada en Radio Madrid habló el campeón de España de ajedrez, Arturito Pomar, el que explicó su poca eficiencia en el torneo de Gijón, al alegar que su clasificación no corresponde con la de las eliminatorias de España. Además, manifestó que también influyeron bastante en su clasificación ciertos manejos de otros señalados jugadores de ajedrez, que se consultaron públicamente ante el tablero mural del campeón, para combatir a éste, sus próximas jugadas. Comportamiento que el niño Pomar no ha juzgado como muy correcto, ya que oía sus comentarios y le puso en varias ocasiones bastante nervioso.

Al decir estas últimas palabras rompió a llorar ante el micrófono. Contestando después entrecortadamente a las demás preguntas que le fueron hechas y también al despedirse dando las gracias a los aficionados y clubs que a él se han dirigido con telegramas y cartas de felicitación por haber logrado el título de campeón de España, Arturito Pomar, marchará el próximo jueves a la sierra del Guadarrama a descansar unos días y después a mediados de agosto se trasladará a Palma de Mallorca, su tierra natal. Ha rechazado todas las invitaciones para tomar parte en torneos o exhibiciones de simultáneas.—ALFIL.

Noticiario futbolístico

Bañón y Corona no han firmado : : : : Madrid, 30.—Faltan por firmar su ficha en el Real Madrid, el guardameta Bañón y el defensa Corona, acerca de los que se realizan activas gestiones.—ALFIL. Gestiones del Coruña con Gamonal : : : : La Coruña, 30.—Las negociaciones iniciadas entre el Club Deportivo y el que fué extremo derecha del Barcelona hasta finales de la temporada Gamonal, han llegado a buen término, y es posible que en la actual semana se firme la ficha.—ALFIL. Del medio millón de pesetas que precisa el Deportivo, ya tiene la mitad : : : : La Coruña, 30.—De las 500.000 pesetas que el Deportivo necesita para sus gastos inmediatos, y

que el presidente señor Ruerse, considera precisas para iniciar una labor eficaz se han reunido ya hasta hoy 250.00.—ALFIL. El día 3 tomará posesión en el Valencia, Pasarín : : Valencia, 30.—El día 3 de agosto tomará posesión del puesto de entrenador del Valencia, Pasarín, y a mediados de septiembre comenzará sus trabajos con los jugadores que han sido citados para esa fecha. Su contrato está firmado por dos años.—ALFIL. El Atlético Aviación cambia de domicilio : : : : Madrid, 30.—El Atlético-Aviación va a cambiar su sede de domicilio social, puesto que el edificio ha sido comprado recientemente por una entidad bancaria. Todavía se desconoce el lugar donde se instalará el club rojiblanco.—ALFIL.

REORGANIZACION DE LA DELEGACION DE ECONOMIA

S. E. el Alto Comisario ha tenido a bien disponer la constitución de una Junta Central Económica encargada de relacionar todos los asuntos relacionados con los Servicios de Comercio y Moneda de la Delegación de Economía y la organización de unas Juntas Económicas Territoriales que se harán cargo de las funciones asignadas a las Oficinas de Economía en cada Territorio. Asimismo da dispuesto la próxima reorganización de la Fiscalía de Precios como órgano inspector que ha de tener como principal misión la vigilancia estricta de los precios cuya valoración ha de seguir las líneas generales de una justa medida evitando las alteraciones imprevistas del alza.

LA DELEGACION DE SINDICATOS

El día 29, por la tarde, tomó posesión del cargo de Delegado Territorial de Sindicatos, con carácter accidental don Andrés Hernández Enrich, abogado, jefe superior de Administración del Cuerpo Técnico, de Secretarías de Ayuntamiento, asesor técnico de la Inspección de Entidades Municipales.

Le deseamos toda clase de éxito en su nueva y difícil misión.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Borbolla vendrá a España con su esposa a finales de agosto : : : : Vigo, 30.—Por informes parciales, se sabe que el jugador Borbolla, que en la próxima temporada jugará en el Celta embarcará rumbo a España en los últimos días de agosto, acompañado de su esposa, pues se ha casado recientemente.—ALFIL. La Federación Helvética ya se ha inscrito para el Campeonato del mundo : : : : Ginebra, 30. (Servicio especial de Alfíl).—La Federación Helvética de Fútbol, se ha inscrito ya para las eliminatorias europeas del Campeonato Mundial de Fútbol a celebrar en Río de Janeiro en el próximo año.

Anúnciese en EL FARO Diario de la mañana

Concesión de la Medahuía

Continuación) Teniente Aux. de Sanidad Agrupación M. número 10, don Francisco Morán Cabezas. Medalla; practicante de 2.º Sanidad, Jefatura de Farmacia, don Enrique Gómez Ruiz, Medalla; sargento veterinario X Unidad Veterinaria, don Arcadio Esteban Esteban. Insignia bronce; brigada de Infantería, Jefatura Automovilismo X, don Antonio Blázquez Yega, Insignia bronce; comandante interventor. Intervención Militar, don Elpidio Santos García Comendador ordinario; capitán Guardia Civil, 2.º Cia. 200 Comandancia, don Manuel Serena Guiscafre, Oficial; brigada id. id. id. don Lorenzo Asensio Pelegrín, Insignia bronce; coronel de Infantería División 92, don Adolfo Lodo Vázquez, Comendador ordinario; coronel de Intendencia jefe de los servicios de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército, don Simón Martín Vázquez, Comendador ordinario; teniente coronel de Infantería II Tercio de La Legión, don Fernando Rama Cabo Comendador ordinario; teniente coronel de Infantería Grupo Regulares Infantería Xauen número 6, don José Sánchez García, teniente coronel de Infantería, Gobierno Militar de Ceuta, don Eugenio Alonso-Miñón González, Comendador ordinario; comandante de Infantería E. M. División 92, don Juan Montañó González, Comendador ordinario; comandante de Infantería, Grupo Regulares Larache 4, don Emilio García Conde García, Comendador ordinario; comandante de Artillería Regimiento de Costa de Marruecos, don José Fort Vise, Comendador ordinario; comandante de Intendencia, Parque de Intendencia de Ceuta, don Javier Barutell Juárez, Comendador ordinario; comandante de Infantería II Tercio de La Legión, don José María Miró Bernard, Comendador ordinario. (Continuará.)

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL. José Sáura. Españolito, 24. MADRID. Representación en Ceuta. Millán Astray, 7. Teléfono 799.

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA. TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO Impuesto incluido. PICADURAS PTAS. Flor de Habana paquete de 100 gramos 5'95. Flor de Habana paquete de 50 gramos 3'00. Flor de Manilla paquete de 100 gramos 4'70. Flor de Manilla paquete de 50 gramos 2'35. Lepanto paquete de 25 gramos 0'95. CIGARRILLOS Crema de Cuba cajetilla de 18 3'35. Elegantes cajetilla de 20 1'45. Ramesses (americano) Id. de 20 8'20. Camel Id. de 20 8'70. CIGARROS PUROS Panetelas el cigarro 0'25. Independiente el cigarro 0'60. LA DIRECCION

JOYERIA La Esmeralda. COMPRA DE ALHAJAS, ORO, PLATA PLATINO, ANTIGUEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD. FALANGE ESPAÑOLA 6. Teléfono 195. PAGA TODO SU VALOR

GUIA MEDICA MEDICOS ESPECIALISTAS. CIRUGIA GENERAL. Doctor. - Ostalé, Enrique. Domicilio, Falange Española, n.º 11.-Tel. 519.-Cont. de 4 a 5. MEDICINA GENERAL. Doctor. - González Azcune. Domicilio, General Franco, n.º 12. Tel. 166. - Consulta de 4 a 6. ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NIROS Y PUE-RICUL TURA. Doctor. - Navarro Martínez. Domicilio: General Yagüe n.º 12. 1.º - Tel. 790. Consulta de 4 a 6. GARGANTA, NARIZ Y OIDOS. Doctor.-García Cabello. Domicilio: General Yagüe 12-2.º derecha. Consulta de 4 a 6.

La política de ocupación anglo-norteamericana en Alemania

EN WASHINGTON HACEN UNA DECLARACION OFICIAL SOBRE LA UNIFICACION ECONOMICA

Las autoridades alemanas tendrán la responsabilidad en las cuestiones alimenticias

DECLARACION OFICIAL DEL DEPARTAMENTO DE ESTADO NORTEAMERICANO

Washington, 30.—El Departamento de Estado norteamericano ha dado a la publicidad la siguiente declaración oficial sobre las unificaciones de las zonas de ocupación británica y norteamericana en Alemania: "El Gobierno de los Estados Unidos ha informado al Departamento de Estado que ha aceptado en principio la propuesta del secretario de este Departamento, James F. Byrnes, sobre las unificaciones de la zona norteamericana con cualquier otra zona de ocupación en Alemania con el fin de que esas zonas sean administradas como una sola unidad económica. Este Departamento espera que las demás potencias de ocupación en Alemania den también una contestación favorable a la propuesta de Byrnes.

En opinión de este Gobierno podría sacarse un incalculable provecho de las medidas eficaces, que convertirían en realidad la unidad económica de Alemania, de acuerdo con las disposiciones del convenio de Potsdam".—EFE.

LAS AUTORIDADES ALEMANAS TENDRAN TODA LA RESPONSABILIDAD SOBRE CUESTIONES ALIMENTICIAS

Cuartel General del Ejército británico del Rin, 30.—Las autoridades británicas han decidido poner bajo la dirección alemana toda responsabilidad sobre cuestiones alimenticias, de pesca y agricultura a partir del primero de agosto próximo.—EFE.

35 PERSONAS DETENIDAS POR ROBAR ALIMENTOS EN UN TREN

Hamburgo, 30.—Treinta y cinco personas han sido detenidas a consecuencia de un robo que se llevó a cabo en un tren que se vio obligado a detenerse cerca de esta ciudad y en el que se transportaban alimentos. Los asaltantes destruyeron cinco vagones y se llevaron gran cantidad de maíz y otros productos alimenticios.—EFE.

Los sabios alemanes nunca trabajaron en la bomba atómica

Según el investigador Otto Hans, premio Nobel, solamente preparaban la "Máquina productora de energía"

Los investigadores alemanes trabajaron en la "máquina productora de energía", pero no en la bomba atómica. Francfort, 30.—El conocido

investigador alemán, doctor Otto Hans, que obtuvo el premio Nobel por haber sido el primero que logró desintegrar el átomo, ha manifestado que al final de la pasada guerra, los investigadores alemanes no habían realizado siquiera ningún trabajo que tendiera de modo concreto a la producción de la bomba atómica.

El doctor Hans añadió que el artefacto más parecido a la bomba atómica en que trabajaron los investigadores alemanes fue lo que ha denominado "máquina productora de energía", cuyas características y estructura no ha detallado.—EFE.

Una famosa organización de investigación científica disuelta

Berlín, 30.—La Alianza científica aliada de ocupación ha decidido disolver la famosa organización de investigación científica berlinesa "Kaiser Wilhelm Instituto".

No obstante, se ha acordado permitir el funcionamiento de algunos de los numerosos laboratorios con que contaba dicho Instituto, con el fin de continuar los trabajos de carácter científico.—EFE.

Llega a Moscú una misión del partido laborista británico

La preside el profesor Laski

Londres, 30.—Comunican desde Moscú la llegada de la misión del Partido Laborista británico, presidida por el profesor Harold Laski.—EFE.

Prosigue la conferencia de la Paz

(Viene de la primera).

olvidar cuán cerca de las sombras estuvimos, no debemos olvidar que por muy grandes que fueran las pérdidas y sacrificios de nuestros respectivos países, ninguna de las naciones representadas en esta conferencia podría haberse sostenido solo contra la tiranía del Eje. Hoy vivimos como hombres libres — dijo a continuación — porque tuvimos amigos y colaboradores en todos los países del mundo, incluyendo a los valientes países dominados por el Eje, que estuvieron dispuestos a arriesgar las torturas de los campos de concentración por la causa de la libertad. Después de 6 años de guerra, no hay nada que anhela tanto los pueblos del mundo como el retorno de la paz. Queremos que nuestros soldados vuelvan a sus hogares y a sus familias. Queremos también que incluso aquellos que tuvieron la desgracia de ser movilizados al lado del Eje sepan lo que significa la paz y la libertad.

Aunque debemos estar siempre alerta para evitar que el nazismo y el fascismo levanten de nuevo sus horribles cabezas, tenemos que dar a la democracia una oportunidad para que se desarrolle allí donde la tiranía la extirpó.

La democracia no puede imponerse ni enseñarse a punta de bayoneta. Pero así como el terror inspira el terror, la buena voluntad puede producir buena voluntad.

Nunca debemos aceptar cualquier desacuerdo como acto final. Hemos de trabajar juntos hasta encontrar soluciones que, aunque no sean perfectas, son las que necesitamos.

Los EE. UU. — dijo finalmente — harán honor a los acuerdos de la junta.

Pero si la conferencia decide, por dos tercios de los votos de los gobiernos en ella representados, hacer recomendaciones en sentido contrario, los EE. UU. utilizarán toda su influencia para conseguir que esas recomendaciones sean adoptadas por la junta, los Estados Unidos creen que los que lucharon en la guerra deben ser los que hagan la paz.—EFE.

Discurso de Attlee

París, 30.—Inmediatamente después de haber terminado los intérpretes francés y ruso la traducción del discurso de Byrnes, el primer ministro británico, Clement A. Attlee, subió a la tribuna para pronunciar su discurso.

Attlee, que empezó a hablar a las 17:45, (hora española), y cuyo discurso duró doce minutos, manifestó está tratándose de iniciar el restablecimiento de las relaciones normales entre las naciones, llevándose al consejo mundial "a los cinco miembros que aún faltan y que no son responsables directos, pero sí cómplices, habiendo tratado varios de ellos hacia el final de la guerra de enmendar su actitud pasada, arrepintiéndose de sus actos".

"Por los Tratados que hemos sometido a la consideración de la Conferencia — prosiguió — intentamos abrir un nuevo capítulo en la Historia de Europa, no insistiendo mucho en los fallos del pasado, sino esperando mejorar el futuro. Esto les permitiría vivir como buenos ciudadanos no solo de sus propios Estados sino del mundo entero".—EFE.

Molotov, indispuesto

París, 30.—En la embajada

rusa se ha manifestado que la ausencia de Molotov de la sesión de la Conferencia, durante toda la tarde, se debe a que el ministro soviético se halla algo indispuesto.

Ha agregado el portavoz de la embajada que Molotov se sentía muy fatigado, aunque por la noche estaba ya más reposado.—EFE.

El Tratado de paz costará a Italia 666.000 millones de liras

París, 30.—Un alto funcionario diplomático italiano ha declarado que las cláusulas económicas del Tratado de paz con Italia le costarán al país 666.000 millones de liras que no esperaba pagar.

Otro de los altos funcionarios diplomáticos italianos manifestó después de examinar el borrador completo del Tratado que los 20 meses de cobelligerancia de Italia no habían servido para nada.—EFE.

El Gobierno holandés presentará su reclamación sobre el territorio alemán

La Haya, 30.—El Gobierno holandés va a presentar en breve ante los ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes su reclamación sobre el territorio alemán, informa el periódico "Het arcol".—EFE.

Italia quiere entrar en negociaciones sobre Venecia

Roma, 30.—Pietro Nenni, presidente de la delegación italiana en la Conferencia de París, ha manifestado a los corresponsales de Prensa italianos en París que Italia tiene la intención de pedir a las veintinueve naciones y en particular a Rusia, el permiso necesario para entrar en negociaciones directas con Yugoslavia para discutir el caso de Venecia Juliá.—EFE.

El "Times" defiende los derechos de las pequeñas naciones

Nueva York, 30.—El "Times" en un editorial, defiende los derechos de las pequeñas naciones que asisten a la Conferencia de la Paz.

"El primer deber de la delegación norteamericana — dice — es no intentar imponer la voluntad de los cuatro grandes en la Conferencia, sino imponer la voluntad de la Conferencia sobre los cuatro grandes".—EFE.

Una protesta de Cuba a la Conferencia por no estar presentes todos los firmantes de la declaración de la ONU

La Habana, 30.—El Gobierno de la República de Cuba ha denunciado la Conferencia de la Paz que se celebra en París por no estar presentes en ella todos los firmantes de la declaración de las Naciones Unidas.

La denuncia está contenida en un cablegrama enviado por la Cancillería cubana a París.

Se hace constar en el que la Conferencia es contraria al criterio tradicional del pueblo cubano que se basa en la igualdad absoluta de todos los Estados y en la consecuencia de que todas las naciones que declararon la guerra al Eje y firmaron la declaración de las Naciones Unidas de ben participar en la Conferencia.

El cablegrama termina pidiendo términos o condiciones de paz justas y equitativas para Italia, cuyo tratado de paz no debe firmarse sin la participación y aprobación de todas las naciones unidas que declararon la guerra a los miembros firmantes del pacto tripartito.—EFE.

El Gobierno de Nanking dispuesto a aniquilar a los comunistas CHINOS

En las operaciones que se realizan emplea 71 Ejércitos y siete Divisiones

Nanking, 30.—El Gobierno central chino emplea el ochenta por ciento de sus fuerzas arma-

das para aniquilar a los ejércitos comunistas en China del norte y central, así como en la zona cerca de Cantón.

Los comunistas han lanzado otro ataque contra la provincia de Shanni, y han ocupado Tsin-sien.

La agencia de noticias comunistas declara que el Gobierno central emplea setenta y un ejércitos completos y siete divisiones de un total de noventa y un ejércitos.—EFE.

BAJAS NORTEAMERICANAS EN UN ATAQUE POR SORPRESA DE LOS COMUNISTAS

Peiping, 30.—El Cuartel General militar nacionalista chino informa que a consecuencia de un ataque por sorpresa efectuado por los comunistas contra un camión de protección en el que iban más de un centenar de soldados de Infantería norteamericanos. Resultaron muertos cuatro de estos y diez y seis heridos. El hecho ocurrió en el sector entre Peiping y Tiensin.—EFE.

Agencia Delgado

DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Henry Ford cumple 83 años

Se muestra optimista con el porvenir de las naciones y declara que los conflictos de la posguerra solo son temporales

Detroit, 30.—En vísperas de la celebración de su 83 aniversario Henry Ford ha facilitado un comunicado en lugar de la entrevista que habitualmente concedía el día de su cumpleaños a los periodistas.

Manifiesta Ford que se siente optimista con respecto al porvenir de las naciones y declara que los conflictos de la posguerra son solamente temporales.

Mañana asistirá como invitado de honor a un acto que se celebrará con motivo del "Día Ford".—EFE.